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ЯКУТСКАЯ ГОРОДСКАЯ ДУМА 

 

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА 

МЕЖВЕДОМСТВЕННОГО ВЫЕЗДНОГО ЗАСЕДАНИЯ 

 

г. Якутск                                                                                                              27 января 2022 г. 

ул. Билибина, 10                                                                                                                 11.00 ч. 

  

Председательствующий – Семенов Альберт Никандрович 

Секретарь комиссии – Ходулова Наталья Ивановна 

 

Участники: 

1. Семенов Альберт Никандрович – Председатель Якутской городской Думы; 

2. Кырджагасов Анатолий Андреевич – заместитель Председателя Якутской городской 

Думы; 

3. Лебедев Андрей Викторович – председатель постоянной комиссии по городскому 

хозяйству и экологии; 

4. Гаврильев Георгий Игоревич – заместитель главы городского округа «город Якутск» 

по экономике, финансам и имущественно-земельным вопросам; 

5. Кардашевский Егор Ефимович – заместитель главы городского округа «город Якутск» 

по жилищно-коммунальному хозяйству и энергетике; 

6. Максимова Ольга Николаевна – начальник Департамента финансов Окружной 

администрации города Якутска; 

7. Яндиев Амирхан Мухарбекович – генеральный директор АО «Якутдорстрой»; 

8. Егоров Александр Александрович – советник генерального директора АО 

«Якутдорстрой»; 

9. Оданец Александр Юрьевич – главный инженер АО «Якутдорстрой»; 

10. Сергеев Пётр Григорьевич – первый заместитель генерального директора АО 

«Якутдорстрой»; 

11. Гоголева Маирена Петровна – заместитель генерального директора АО 

«Якутдорстрой» по финансам. 

 

ПОВЕСТКА 

 

1. О финансово-хозяйственном состоянии АО «Якутдорстрой». 

Информация Гоголевой Маирены Петровны – заместителя генерального директора 

АО «Якутдорстрой» по финансам. 

 

В 11.00 ч. была проведена обзорная экскурсия по предприятию АО «Якутдорстрой», 

в 11.35 ч. началось заседание участников межведомственного выездного заседания.  

 

Слушали:  

Гоголеву М.П. – о проблемных вопросах предприятия: 

1. Размер субсидии в предстоящем финансовом году не соответствует объемам 

обслуживаемых улиц. По сравнению с 2021 годом общая площадь в 2022 году увеличилась 

на 65,3%, при этом сумма субсидии увеличилась только на 1,57%. При уточнении бюджета 

ГО «город Якутск» на 2022 год просим предусмотреть финансовые средства на увеличение 

суммы субсидии на возмещение затрат по содержанию дорог, площадей и тротуаров с 

учетом роста обслуживаемых улиц. 

2. На сегодняшний день у Общества остро стоит вопрос погашения кредиторской 

задолженности перед ресурсоснабжающими организациями и сырьевыми поставщиками. 
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По состоянию на 26.01.2021 г. кредиторская задолженность Общества с учетом 

дебиторской задолженности составляет 103 404 тыс. руб., в том числе по основным 

контрагентам 81 953,83 тыс. руб. Просим рассмотреть вопрос о предоставлении субсидии 

на погашение текущей и просроченной кредиторской задолженности перед кредиторами в 

сумме 82 000 тыс.руб. согласно п. 1.4 Положения от 17.08.2021 г. №286п. 

3. В связи с низкой заработной платой наблюдается нехватка квалифицированных 

кадров по основному (производственному) персоналу, высокая текучка кадров на 

должностях водителей и механизаторов. Необходимо рассмотреть вопрос о повышении 

заработной платы, как основного стимулирующего элемента, путем перевода АО 

«Якутдорстрой» из сферы жилищно-коммунального хозяйства на Отраслевое соглашение 

по дорожному хозяйству Российской Федерации. 

4. На сегодняшний день расценки по содержанию объектов внешнего благоустройства 

на территории ГО «город Якутск» на 2022 год не приняты. В действующих расценках 

стоимость машино-часов стоит на уровне 4 кв. 2020 года, человеко-часы на уровне 2019 

года.  

5. Ежегодное строительство новых дорог, а также обновление и расширение 

существующих дорог, ведет к росту объемов работ по их дальнейшему содержанию. На 

сегодняшний день Департаментом имущественных и земельных отношений ОА г. Якутска 

отрабатывается вопрос приобретения специализированной техники отечественного 

производства. На приобретение специализированной техники иностранного производства 

Обществу необходимо привлечь финансовую аренду и кредитные средства, а также решить 

вопрос строительства дополнительного гаражного бокса. Сумма погашения привлекаемых 

средств для Общества является большой финансовой нагрузкой, необходима поддержка 

Окружной администрации г.Якутска. 

6. Для расширения сферы деятельности предприятия на рынке дорожного строительства 

необходимо приобретение асфальтосмесительной установки. Запуск собственного 

производства позволит снизить себестоимость асфальтобетонной смеси, а также позволит 

повысить качество выполняемых услуг по строительству и ремонту автомобильных дорог. 

Предварительная стоимость асфальтосмесительной установки на 2021 год составляет 60 

000,00 тыс. руб. Плановый источник проекта – бюджетное финансирование.  

 

Вопросы: Семенов А.Н. 

 

Выступления: 

Гаврильев Г.И. – о позиции Окружной администрации города Якутска в поддержку АО 

«Якутдорстрой», вопрос о дополнительном финансировании предприятия на 2022 год стоит 

на контроле у главы городского округа «города Якутска» Григорьева Е.Н., о необходимости 

внесения изменений в тарифную политику АО «Якутдорстрой», об опыте работы 

администрации города Владивосток в финансировании сферы жилищно-коммунального 

хозяйства на региональном уровне; 

Кырджагасов А.А. – о рекомендации финансово-экономическому отделу АО 

«Якутдорстрой» разработать план мероприятий по финансовому оздоровлению 

предприятия, предоставить в адрес Якутской городской Думы (Семенов А.Н.) и Окружной 

администрации города Якутска (Григорьев Е.Н.) расчеты вариантов увеличения субсидии, 

исходя из площади и периодичности уборки, внести предложения в части изменения 

расценок содержания объектов внешнего благоустройства; 

Лебедев А.В. – о технических особенностях специализированной техники при 

эксплуатации в северных климатических условиях; 

Кардашевский Е.Е. – об опыте работы Департамента дорожного хозяйства в Тюменской 

области, о применении единого тарифа на м2 дорожного полотна, о строительстве и 

эксплуатации муниципального асфальто-бетонного завода, о закупе специализированной 

техники для нужд города; 
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Егоров А.А. – о тяжелом финансовом состоянии предприятия, о юбилейном годе в 

Республике Саха (Якутия) и городе Якутска, в связи с этим увеличении нагрузки на АО 

«Якутдорстрой» по уборке улиц и дорожного полотна в столице, о необходимости 

поддержки со стороны Правительства Республики Саха (Якутия).  

Яндиев А.М. – о необходимости поддержки АО «Якутдорстрой» со стороны Окружной 

администрации города Якутска; 

Семенов А.Н. – о своем согласии поддержать АО «Якутдорстрой», о рекомендации 

Окружной администрации города Якутска (Гаврильев Г.И.) изыскать источники для 

финансирования погашения текущей и просроченной кредиторской задолженности АО 

«Якутдорстрой», рассмотреть вопрос строительства асфальто-бетонного завода, 

разработать дорожную карту по приобретению коммунальной и дорожно-строительной 

техники, с целью расширения видов деятельности АО «Якутдорстрой», о рекомендации 

Окружной администрации города Якутска (Кардашевский Е.Е.) рассмотреть предложения 

о сотрудничестве Ассоциации зимнего содержания дорог. 

 

Решили: 

1. Рекомендовать АО «Якутдорстрой» (Яндиев А.М.) предоставить в адрес Якутской 

городской Думы (Семенов А.Н.) и Окружной администрации города Якутска (Григорьев 

Е.Н.) расчеты вариантов увеличения субсидии, исходя из площади и периодичности 

уборки, внести предложения в части изменения расценок содержания объектов внешнего 

благоустройства. 

2. Рекомендовать Окружной администрации города Якутска (Гаврильев Г.И.) 

изыскать источники для финансирования погашения текущей и просроченной 

кредиторской задолженности АО «Якутдорстрой», рассмотреть вопрос строительства 

асфальто-бетонного завода, разработать дорожную карту по приобретению коммунальной 

и дорожно-строительной техники, с целью расширения видов деятельности АО 

«Якутдорстрой», о рекомендации Окружной администрации города Якутска 

(Кардашевский Е.Е.) рассмотреть предложения о сотрудничестве Ассоциации зимнего 

содержания дорог. 

 

 

 

 

Секретарь заседания                                             Н.И. Ходулова 


